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In accordance with the requirements of the Extractive Sector Transparency Measures Act, and in particular, s. 9 thereof, I have reviewed the information contained in the report for the entity(ies) listed above.  Based on my knowledge, and having exercised reasonable diligence, the information in the report is true, accurate and complete in all material respects for the purposes of the Act, as of the date indicated below. 
 
Conformément aux exigences de la Loi sur les mesures de transparence dans le secteur extractif, et plus particulièrement de l'article 9 de ladite Loi, j'ai examiné les informations contenues dans le présent rapport qui concernent l'entité ou les entités susmentionnées.  Compte tenu des renseignements dont je dispose, après avoir exercé une diligence raisonnable, j'atteste que les aspects matériels du rapport sont véridiques, exacts et complets dans le cadre de la Loi à la date indiquée ci-dessous.
In our opinion, the financial information presents fairly, in all material respects for the purposes of the Extractive Sector Transparency Measures Act, the reported payments of the entity(ies) listed above, as of the date indicated below, in accordance with the financial reporting provisions of the Act. 

À notre avis, en ce qui concerne les aspects matériels dans le cadre de la Loi sur les mesures de transparence dans le secteur extractif, les renseignements financiers offrent un portrait juste des paiements déclarés par l'entité ou les entités susmentionnées à la date indiquée ci-dessous, conformément aux dispositions de la Loi. 
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Payments by Payee / Paiements par bénéficiaire
Payee Name / Bénéficiaire
Taxes
Royalties / Redevances
Fees / Frais
Production Entitlements / Droits découlant de la production
Bonuses / Primes
Dividends / Dividendes
Infrastructure Improvement Payments / Amélioration d'infrastructure 
TOTAL
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Payments by Project / Paiements par projet
Payee Name / 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TOTAL
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8.2.1.4029.1.523496.503679
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